

Andreas Scheuer stützt Aktion gegen Ablenkung durch Telefonieren

Andreas Scheuer, der Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur, hat die Schirmherrschaft für die bundesweite Verkehrssicherheitskampagne „BE SMART! Hände ans Steuer – Augen auf die Straße“ übernommen. Seit 2015 weist das gemeinsame Projekt des Automobilclubs von Deutschland (AvD) und dem TÜV Süd auf die Gefahren der Ablenkung am Steuer hin, die meist durch das Benutzen des Smartphones entsteht. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Aktionslogo "Be Smart".

Foto: